

Burundi : Prise en charge des victimes de violences basées sur le genre

@rib News, 01/05/2012 â€“ Source XinhuaLe ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale Laurent Kavakure et la représentante spéciale adjointe du Secrétaire Général des Nations-Unies au Burundi Rosine Coulibaly ont signé lundi à Bujumbura une convention pour la création et la mise en œuvre d'un centre pilote de prise en charge des victimes des violences basées sur le genre. Selon Mme Coulibaly, ce centre, qui sera basé à Gitega (centre), constitue une réponse aux violences basées sur le genre et doit répondre aux besoins des victimes de violence basées sur le genre.

Il devra offrir des services gratuits en ce qui concerne l'abri temporaire, les services médicaux-sanitaires, les services psycho- sociaux, juridiques et judiciaires ainsi que la réinsertion socio- économique des victimes, a-t-elle précisé. Selon Mme Coulibaly, les violences basées sur le genre prennent une allure inquiétante. Les viols sont commis quotidiennement sur les femmes et des enfants dont la majorité des enfants sont moins de 18 ans. Certains cas restent impunis ou ne sont même pas rapportés, a-t-elle indiqué.